



**Conseil Municipal du 21 mai 2015**

**Point E – Office Public de l’Habitat**

**Intervention de Mehdy Belabbas pour le groupe EELV**

Monsieur le Maire,

Chèr-es collègues,

Mesdames, Messieurs,

Notre groupe tient à saluer la préoccupation nouvelle du groupe de Droite pour la question du logement social. Nous regrettons seulement que cet intérêt s’arrête à la seule question de sa représentation au sein du C.A de l’OPH plutôt qu’à la grave crise du logement qui touche des millions de nos concitoyens ou au manque de crédits accordés à la construction de logements sociaux.

Mais bon. Ne soyons pas trop exigeants avec vous chers collègues de l’opposition.

Les écologistes par nature sont très attachés aux droits des minorités politiques et à leur représentation dans les instances démocratiques. Cet attachement est du au fait qu’habituellement nous sommes plus souvent dans la minorité que dans

la majorité ! Pour nous votre participation au C.A de notre Office H.L.M n'est donc pas un tabou.

Malheureusement la délibération que vous nous soumettez ce soir ne nous permet pas de vous accorder notre soutien. Elle nous conduirait en effet, à exclure un autre groupe du conseil municipal du CA de l'Office : ce que nous ne souhaitons pas car « Déshabiller Pierre pour habiller Paul » n'a jamais été une bonne solution juste et équitable.

Le nombre de représentant de la municipalité à ce conseil d'administration est fixé par une ordonnance de 2007 que notre humble assemblée ne peut modifier. Votre groupe participe néanmoins à d'autres instances telle que la commission Tripartite sur le logement qui lui permet d'exprimer son point de vue. Nous espérons qu'à l'avenir cette demande pourra être prise en compte, ce qui n'est pas possible aujourd'hui.

Notre groupe s'abstiendra donc sur ce point.

Je vous remercie de votre attention.